



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del buen servicio al ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 280-2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Concurso de subproyectos para conservar ecosistemas

Minam lanza proyecto para optimizar la capacidad de regulación hídrica, proteger y mejorar -de manera sostenible- la cuenca alta del valle Jequetepeque.

La cuenca alta del valle Jequetepeque recibirá atención a través del proyecto de “conservación y uso sostenible de los ecosistemas alto-andinos del Perú, a través del pago por servicio ambiental para alivio de la pobreza rural y la inclusión social”, acción promovida por el Ministerio del Ambiente con recursos donados del Fondo Mundial para la Naturaleza (Fmam), a través del Fondo Internacional de Desarrollo Agrícola (Fida), que contará con el apoyo de actores estratégicos como el Gobierno Regional de Cajamarca.

En tal sentido, se lanzó -el viernes 18 de agosto- las bases para la presentación de subproyectos de conservación y uso sostenible de ecosistemas alto-andinos en las cuencas de Jequetepeque y Cañete; acción que la encabezó el director general de Economía y Financiamiento Ambiental del Minam, Luis Rosa-Pérez Tuesta, quien estuvo acompañado de funcionarios del Gobierno Regional de Cajamarca y otras organizaciones relacionadas con el sector ambiental.

El proyecto optimizará la capacidad de regulación hídrica, protegerá y mejorará -de manera sostenible- los ecosistemas alto-andinos que proporcionan servicios ecosistémicos a las poblaciones de las zonas de intervención.

“Existe un presupuesto inicial de un millón de dólares para financiar los subproyectos de tres convocatorias que se inicia hoy, luego en enero y junio de 2018, luego existe otro millón de dólares que es un fondo que ingresará a una reserva fiduciaria que será el capital semilla para que otros contribuyentes incorporen sus recursos y se maneje en mediano y largo plazo en la cuenca”, informó el director general de Economía y Financiamiento Ambiental del Minam.

“Este proyecto busca la participación de organizaciones formalizadas de comunidades de los distritos de la parte alta de la cuenca, priorizando las organizaciones que tienen alianzas con socios técnicos o institucionales que aseguren la sostenibilidad de los proyectos”, comentó Luis Rosa-Pérez Tuesta.

El subgerente de Recursos Naturales y Áreas Naturales Protegidas, Segundo Sánchez Tello, refirió que *“el Jequetepeque es la cuenca que más agua aporta al Gallito Ciego, por lo que el proyecto plantea varias actividades que ayuden para que la cuenca se mantengan, la generación de agua sea continua y que no se altere mucho el territorio...”*



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del buen servicio al ciudadano”

“El equipo técnico del proyecto está identificando todos los espacios y ecosistemas que tienen -por ejemplo- vegetación natural, sea arbustos o pajonales, que contribuyen a la captación de agua; por lo que si estos espacios se cuidan, aseguramos que haya infiltración, que haya captación de agua y que los ríos siempre tengan el líquido vital, en tal sentido para aquella gente que quiere cuidar está asegurado el financiamiento”, indicó el funcionario regional.

“También se financiará a los agricultores que tienen territorio deforestado o bastante degradado, pero que quieran establecer algunas plantaciones, como cerco o linderos en sus chacras o quizá como filas de plantas a lo largo de sus pasturas, que se las llama servicios agroforestales”, manifestó Segundo Sánchez.

El concurso exige a los participantes que formen una organización inscrita en Registros Públicos y que vivan en la zona para que se les financie las actividades como conservación, plantaciones o sistemas agroforestales.

DATO

El proyecto contribuirá a la recuperación y conservación de 23 mil hectáreas de la cuenca del Jequetepeque.

**Se agradece su difusión.
Cajamarca, 18 de agosto de 2017.**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**